

第2回理事会・第2回合同委員会が開催される



第2回理事会が11月4日（金）に生涯学習センターで開催されました。理事会では、今年度の事業と会計についての中間報告を受け、また、来年度の高校生総合補償制度について引受保険会社の損保ジャパン株式会社から提案があり、理事の皆さんとで十分な協議をし、11月30日（水）の臨時理事会で再度検討を重ね、決定されました。

た。また、年々減少傾向にあるこの制度の今後の対応と周知について理事の皆さんから様々な提言がなされました。



午後からは、全県の加盟校のPTA会長が一同に会し、第2回合同委員会が、開催されました。講演会では、日本国際連合協会秋田県本部事務局長の佐藤貞悦氏を講師にお呼びし、国際連合の活動とSDGsの取組について講演をいただきました。地球的規模の災害につながる国際紛争や環境破壊等とSDGsの取組について理解を深め、私たちができることは何かについて貴重なお話しをしていただきました。その後、各委員会に分かれて前期の活動の中間報告と後期の活動について話し合われました。

櫻尾会長挨拶



日本国連協会秋田県本部 佐藤貞悦氏



講演会の様子